

Fosis invita a emprendedoras a postular a capacitación gratuita

- *A través del programa de emprendimiento DreamBuilder de la empresa minera Freeport-McMoran las mujeres interesadas podrán capacitarse para crear o consolidar sus propios negocios.*
- *Las postulaciones se encuentran disponibles en www.fosis.gob.cl hasta el 31 de agosto.*

Coyhaique.- Una alianza público-privada entre la compañía minera estadounidense Freeport-McMoRan y el Fondo de Solidaridad e Inversión Social, Fosis, apoyará a mujeres que busquen desarrollar o fortalecer un emprendimiento, a través del programa DreamBuilder, de forma gratuita y en línea.

El objetivo es que las mujeres potencien su independencia económica, mejoren su calidad de vida y encuentren nuevas oportunidades de desarrollo laboral.

El programa está dirigido a mujeres que tengan una idea de negocio o un emprendimiento funcionando que quieran desarrollar un plan de negocios personalizado y aprender herramientas de gestión. Tras una experiencia piloto realizada en la Región de Antofagasta durante 2023, hoy el programa estará disponible en todo Chile.

La directora regional del Fosis, Fernanda Leiva, convocó a

mujeres del territorio regional a postular a esta iniciativa. “Invitamos a todas las emprendedoras de la región de Aysén a aprovechar esta nueva instancia que el Fosis está poniendo a disposición de mujeres que buscan concretar una idea de negocio o desarrollar un emprendimiento ya existente, a través de capacitaciones y acompañamiento para trabajar en un plan de negocios personalizado y aprender herramientas de gestión, que les permitan sacar adelante sus iniciativas productivas”.

La autoridad además recaló que “es importante recordar que más del 90% de las personas usuarias del Fosis son mujeres, por lo que esperamos que esta oportunidad tenga una buena acogida y nos permita ayudar a sacar adelante nuevos emprendimientos en nuestro territorio, para seguir siendo un apoyo en la generación de ingresos, bienestar y sustento de las familias que más lo necesitan”.



DreamBuilder
 El Creador de Negocios para la Mujer
 UN PROGRAMA DE
 FREEPORT-McMoRAN

FOSIS

CREADOR DE NEGOCIOS PARA LA MUJER
 El FOSIS y Minera Freeport-McMoRan a través de su programa DreamBuilder te invitan a capacitarte para iniciar o fortalecer tu negocio.

El programa es gratuito y en línea

Accederás a **contenidos prácticos y teóricos** de una manera dinámica e interactiva

Podrás acceder al curso desde cualquier lugar con internet, ya que la plataforma está disponible las 24 horas del día los siete días de la semana.

Revisa los requisitos y postula en www.fosis.gob.cl hasta el 31 de agosto de 2024.

DreamBuilder es un programa de entrenamiento y certificación de Freeport-McMoRan creado en alianza con la Escuela de Negocios Thunderbird de la Universidad de Arizona, Estados Unidos. El programa tiene un plan de estudios de 12 cursos, en el que las participantes pueden fortalecer sus habilidades para generar y hacer crecer negocios exitosos. Es totalmente gratuito y se puede realizar desde cualquier lugar con internet, dado que la plataforma

está disponible las 24 horas del día, los siete días de la semana.

Las postulaciones se encuentran disponibles en www.fosis.gob.cl hasta el 31 de agosto y los requisitos de postulación son: ser mujer; ser mayor de 18 años; tener una idea de negocio o un emprendimiento funcionando; y tener acceso a internet desde un computador, notebook o tablet (no se recomienda realizar desde celulares).